

INVITATION PRESSE

Madame Michèle MARAS, Vice-Présidente du Département de la Loire en charge de l'éducation vous convie à la remise des tablettes numériques aux collégiens de Saint-Michel de Saint-Etienne, en présence de Monsieur Bruno PRANGE, Directeur diocésain, Monsieur Michel GAROT, Chef d'établissement et Madame Geneviève MANDON, Directrice

Vendredi 18 novembre à 9h
Collège Saint-Michel
4 rue Jules Vallès 42000 Saint-Etienne



Tablettes numériques

En partenariat avec l'Éducation nationale, le Département continue d'accompagner les expérimentations d'apprentissage avec de nouveaux outils numériques. À la rentrée 2016/2017, 25 nouveaux collèges ligériens ont été dotés en tablettes éducatives par le Département. Chacun de ces établissements dispose d'une à trois "classes mobiles numériques". Ce nouvel outil sera généralisé à l'issue de la phase d'expérimentation en cours.

Une "classe mobile" comprend :

- ▶ 1 valise
- ▶ 15 tablettes minimum par valise

- ▶ 1 borne wifi
- ▶ 1 logiciel pour l'ordinateur de l'enseignant
- ▶ un large choix d'applications et ressources pédagogiques

Les enseignants sont formés et accompagnés par l'éducation nationale pour l'utilisation de ce dispositif en classe.